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                            福島県立郡山商業高等学校進路指導部  

教育実習の先生が来ました。 

本年度は２人の先輩が、教育実習生として郡商に帰ってきています。現役大学生である２人に、アン

ケートに協力してもらいました。先輩の貴重な意見を、是非みなさんの高校生活に役立ててください。 

教育実習生 プロフィール 
 

 

 

 

 

 

（１）大学について 

①大学でどのような勉強をしていますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②その大学や学部・学科を志望した理由は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

③大学に入って苦労したことは？ 

 

 

 

 

 

 

 

④大学と高校の違いはどんなところ？ 

 

 

 

 

 

 

スポーツコーチング論、スポーツマネジメント論、

スポーツトレーナー論、スポーツ栄養学、スポーツ

経営学、解剖・生理学、教職関係など、スポーツを

することは勿論ですが、選手を支えたり、スポーツ

の素晴らしさを発信したりするための勉強をしてい

ます。卒論のテーマは、「W杯における得点シーンの

分析（仮）」です。 

）」 

 スポーツに関する経営について、勉強していま

す。また、さまざまな資格取得にも、力を入れて

取り組んでいます。 

スポーツの経営に 

ついて学ぶことができ、 

また、より多くの資格も 

取得ができるので、志望 

しました。 

高校生の時は先生の指示を仰いでから行動に

移していましたが、大学生は自分で考え、自分で

行動しなくてはなりません。自分で時間割を組

み、卒業できる単位取得を計画しなければならな

いところが大変ですが、友達と仲良く授業に取り

組めるので楽しいです。 

勉強・部活動･アルバイトなど、時間を見つけてど

れも手を抜かずに行うことです。特にテストが近くな

ると勉強が大変になるので、うまく時間を 

見つけて行動しなければなりません。そこ 

に注意して、今も生活しています。 

 高校までは提出物などを出さないと、先生方から

注意していただけますが、大学はそのまま何も言わ

れないまま、ただ成績に加点されないで終わりです。

後から提出しても相手にしてもらえません。「締切な

どを自分で確認し、その日までにきちんと提出する」

など、社会人として当たり前のことを様々な場面で

求められる点が、大きな違いだと思います。 

私は体育の先生になりたいと思っていたので、保健

体育の教員免許を取得できる体育大学への進学を希

望していました。また、両親への負担なども考えて仙

台大学を志望先に決めました。そしてスポーツの指導

法や選手を支えるためのマネジメント力を養うため

に、現在の学科・コースにしました。 

長谷川 英 先生 

仙台大学 

体育学部 体育学科 マネジメントコース 

全員が県外の人だったので、仲良くなるまでに

時間がかかったことです。また、高校では習わな

い、経営についての勉強が難しいです。 

井上 奈央子 先生 

関東学園大学 

経済学部 経営学科 スポーツマネジメントコース 



（２）高校生活について 

①高校時代に頑張ったことは？ 

 

 

 

 

 

 

 

②高校で経験して役に立ったこと、よかったと思うことは？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

③高校生活の印象的な思い出は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）郡商生へのメッセージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生方  ありがとうございました！ 

 

 

 今後の予定 

６月２６日（火）期末考査 ～２９日（金） 

３０日（土）看護模試 【３学年希望者対象】 

７月 ２日（月）求人受付開始 

  ２３日（月）進学夏季課外 ～３１日（火）【全学年進学希望者対象】 

        ※２７日（金）～２９日（日）は休み。 

１学期の間に、様々な検定試験が行われます。特に３年生は、その検定を取得 

できるか否かで、履歴書の内容が変わります。１回１回を大切に、頑張りましょう！ 

 私はお昼ご飯の時間がとても好きでした。クラス

メイトや部活動のメンバーと一緒にご飯を食べた

り、ふざけ合ったりして、毎日おなかが痛くなるほ

ど笑っていました。 

高校生活で身についた礼儀やマナーが今でも役

に立っていますし、これから社会に出ても大切な

ことだと思っています。 

郡商は挨拶のできる学校 

なので、社会に出ても役 

立つと思います。 

 高校生活は長いようで、とても短かったです。

部活に勉強に大変だと思いますが、後悔しない

日々を送ってほしいと思います。友達と楽しく仲

良く学校生活を送って、有意義な時間を過ごして

ください。 

 郡商生の皆さんは挨拶がきちんと出来るので素晴

らしいと思います。この伝統をしっかり受け継いで

いってほしいです。そして高校生のうちに色々なこ

とに挑戦してください。学校生活、部活動、遊びな

ど、たくさんのことを経験して、自分の視野を広げ

ていってほしいです。迷っていることがあるならど

んどんチャレンジして、今を全力で楽しみましょう。 

高校時代は女子バスケットボール部に所属し、

全国大会ベスト１６という目標を掲げて、日々練

習に取り組みました。少しでも時間があるときに

は自主練習を行い、バスケを第一に考えて生活し

ていました。 

 私は HR 長や部長など、率先して人の前に立って

行動することを頑張りました。これは全員が経験で

きることではありませんが、人の前に立って行動す

ると自分の視野も広がるので、とても貴重な経験に

なりました。 

１年に１度行われる合唱コンクールです。自分

たちのクラスは女子クラスだったので不利な部分

はたくさんありましたが、クラスみんなでアドバ

イスを出し合っていた毎朝の練習時間が、今でも

思い出となっています。部活動でも仲間とともに

切磋琢磨しながら練習していた日々は、とても濃

かったです。 

 

 郡商で学んだ、企業への手紙の書き方や言葉遣い

は、大学に入ってからもとても役に立ちました。社

会に出ると丁寧に言葉遣いなどを教えていただくこ

とはあまりありません。高校生のうちにきちんとし

た言葉遣いなどを覚えておくと、就職にとても有利

になると思います。 


